



**Nombre de alumno: Norma Valeria
Rodríguez Galindo**

Nombre del profesor: Ángel Cruz

Nombre del trabajo: ensayo

**Materia: ciencias y tecnología sociedad
y valores.**

Grado: 1

PASIÓN POR EDUCAR

**Grupo: técnico en administración
de recursos humanos**

Comitán de Domínguez Chiapas a 04 de diciembre 2020.

“una manera distinta para disfrutar”

“Pasar momentos inolvidables” lo que estamos buscando tanto es ayudar a la gente que te ofrece las actividades, es también lograr que tu junto con tu familia puedan pasar unas vacaciones con atracciones que sean divertidas y sobre todo productivas para ti y con la gente que te acompañe.

En este tipo de turismo nosotros lo que queremos es que todas las personas puedan obtener un beneficio, pero sin también dejar en un lado al medio ambiente ya que con el turismo alternativo podemos ayudar, por ejemplo; se promueve el uso biótico (lo que la naturaleza nos brinda), también con este tipo de turismo se favorece la cultura ecológica.

Pero ello no queda así ya que las áreas donde se fomenta el turismo alternativo hay zonas de riqueza natural donde tanto podemos encontrar flora y fauna y así beneficiamos a nuestro medio ambiente.

¿Cómo se lo podemos lograr?

Nuestra principal ideas es generar más atractivo el turismo alternativo, como lo lograríamos esto lo lograríamos utilizando todos los medios que la ciencia y la tecnología nos han generado, una vez que el turismo se vuelva más atractivo.

Lo que nosotros queremos lograr es con los benéficos que este turismo trae para el medio ambiente intentar que todos los comencemos a fomentar y no solo las personas que están promoviendo este turismo sino que se haga de una manera en general.

Por ejemplo en las áreas donde los animales o la flora y fauna estén en peligro de extinción hacer conciencia a la gente que con este proyecto lo que nosotros queremos hacer es cuidar todas las áreas que estén en peligro y así poder salvar a las especies. Y que esta riqueza cultural no se pierda.

Lo que nosotros que remos hacer es obviamente comenzar con nuestro país, ya que sabemos que México es país con una gran belleza cultural, pero ello realmente no es un problema ya que aunque el turismo alternativo se puede ver que ya está totalmente controlado en algunos lugares hay otros que no lo es así.

Por ejemplo:

Kayak bajo la tierra

Este es un lugar que no es tan transitado por los turistas.

Esto trata de un pequeño kayak en la obscuridad en la obscuridad de una cueva durante nueve kilómetros en el río.

Otro lugar es la villa de texontepec.

Este es un ambiente tranquilo donde te puedes relajar como pasar un fin de semana con tu familia, en este lugar podemos encontrar centros comerciales, centros artesanales, etc.

Este es un ejemplo son dos lugares no tan conocidas lo que nosotros queremos lograr es que la gente encuentre el lugar indicado donde puede pasar días inolvidables tanto como conociendo como también lo pueden hacer es pasar unas vacaciones llenas de adrenalina.

Y así lograr los beneficios esperados para todos.